

Septembre 2024

THÉO & THINLEY

LA FIERTÉ DU TPC

Champions Suisses Juniors 2024

Théo Bourquin et Thinley Cailler : une ascension fulgurante pour ces jeunes sportifs passionnés de padel, membres du Tennis Padel Club de Crans (VD).

Ils se sont lancés dans le padel un peu par hasard... quatre ans plus tard, ces deux amis sont montés sur la plus haute marche du podium aux Championnats Suisses Juniors. **Une belle histoire de passion, d'amitié... et de persévérance.**

Tout a commencé sur les terrains du club, il y a quatre ans, lorsque Cindy Cailler, la maman de Thinley, leur propose de participer ensemble aux 1er Championnats Suisses Juniors – alors qu'ils n'avaient encore jamais joué.

Rapidement, leur **complicité naturelle** s'est transformée en une vraie **force** sur le terrain. Match après match, entraînement après entraînement, ils ont progressé, épaulés par leurs proches et poussés par l'envie de s'améliorer ensemble.



Théo Bourquin et Thinley Cailler, Champions suisses juniors 2024 et membres du Tennis Padel Crans (VD)

Après plusieurs sélections en **équipe nationale junior** pour diverses compétitions internationales, tels que les Championnats d'Europe à Bilbao, Valence et Budapest, de nombreux tournois nationaux et des heures d'entraînement à deux, sans coach ; **la récompense ultime.**

Le dimanche 27 septembre 2024, lors des Championnats Suisses Juniors organisés à Marin (Neuchâtel), Théo Bourquin et Thinley Caillé ont brillé dans leur catégorie (U18), dominant leurs adversaires avec **un jeu à la fois stratégique et spectaculaire.**

En finale, ils se sont imposés **6/2 - 6/2** avec sang-froid et maturité, démontrant une **complémentarité** impressionnante sur le terrain. « *On a commencé le padel pour le plaisir. Aujourd'hui, être Champions Suisses, c'est un rêve devenu réalité* », confie Théo, qui accède désormais à la place de **n°1** suisse junior. Thinley, quant à lui accède à la place de **n°3**, confirmant son statut parmi les **meilleurs espoirs** national. « *On en a rêvé et on s'est battu pour leur montrer qu'on était capable* », nous explique fièrement Thinley.

Le TPC est **fier** de ses jeunes membres. Un **grand bravo** à nos champions, qui font rayonner le club sur la scène nationale et internationale. Ce n'est que le début !

